
1 
 

 

ОБЗОР ПРЕССЫ 

15.08.2013 

Оглавление 

Украинская оппозиция считает, что РФ нарушвет принципы ВТО ...................................................... 2 

А груз и ныне там ....................................................................................................................................... 2 

Европа спасает Россию от рецессии ......................................................................................................... 2 

Держи союз шире ........................................................................................................................................ 3 

Пошлина на экспорт нефти может вырасти почти на 21 долл. .............................................................. 3 

Негосударственные фонды помогли госпрограмме ................................................................................ 3 

СП увидела в крупных госконтрактах серьезные риски для бюджета .................................................. 4 

Владимир Путин поделится рейтингом с "Единой Россией" и губернаторами ................................... 4 

Бизнес оградят от чрезмерных аппетитов налоговиков .......................................................................... 4 

Табак уходит в тень .................................................................................................................................... 5 

Выделенные полосы открывают на ночь .................................................................................................. 5 

Для деловых мусульманок Татарстана создают клуб «Бизнес-леди» ................................................... 5 

«Лизинг-грант 2013»: команда Мидхата Шагиахметова дует на воду .................................................. 6 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА ................................................................................................................. 10 

В Минрегионе России состоялось совещание по разработке концепции федеральной целевой 

программы развития промышленности строительных материалов и индустриального домостроения 

на 2014-2019 годы ..................................................................................................................................... 10 

В Минрегионе России состоялось совещание по вопросу социально-экономического развития 

регионов с представителями НП «Гильдия управляющих и девелоперов»........................................ 11 

Правительство РФ рассмотрит изменения в распределение субсидий на поддержку малого и среднего 

бизнеса в регионах .................................................................................................................................... 12 

ВЭБ и ASP создадут новый механизм поддержки малого и среднего бизнеса - «Ведомости» ........ 12 

Рустам Минниханов осмотрел реконструированный сельский дом культуры в селе Каргополь 

Алькеевского района ................................................................................................................................ 13 

Рустам Минниханов: "Сэлэт" - самый сильный и интересный форум в России" .............................. 14 

Рустам Минниханов встретился с Государственным секретарем Союзного государства Григорием 

Рапотой ...................................................................................................................................................... 14 

 

 



2 
 

«РИА Новости» 

Украинская оппозиция считает, что РФ нарушвет принципы ВТО 

Глава парламентской оппозиционной фракции "Батькивщина" ("Родина") 

Арсений Яценюк заявил, что Россия нарушает соглашение о свободной торговле в 

рамках СНГ и базовые принципы ВТО, блокируя ввоз украинских товаров. 

Накануне Федерация работодателей Украины (ФРУ) заявила о проблемах с 

поставками украинской продукции на рынок РФ. По данным украинских СМИ, 

Федеральная таможенная служба РФ усилила контроль за грузами с Украины для 

более чем 40 компаний. 

По словам Яценюка, такие действия являются еще одним проявлением давления 

России на Украину, "фактически принуждением к вступлению в Таможенный союз". 

http://ria.ru/economy/20130815/956496269.html  

 

«Коммерсант» 

 А груз и ныне там 

Перевалочный центр в Ульяновске, который Россия год назад предоставила 

НАТО для обеспечения "комбинированного транзита" грузов из Афганистана, 

оказался невостребованным. Как выяснил "Ъ", до сих пор страны альянса не 

подписали ни одного контракта с российскими перевозчиками, уполномоченными 

обслуживать Ульяновск. Собеседники "Ъ" в штаб-квартире НАТО жалуются, что 

российские компании завышают цены. Источник же в правительственных структурах 

РФ заверил "Ъ": альянс просто боится оказаться зависимым от Москвы. 

http://195.68.141.146/doc/2255453  

 

«Независимая» 

Европа спасает Россию от рецессии 

Европейская экономика вышла из рекордного спада, который продолжался 

шесть кварталов подряд. Такую сенсационную новость опубликовал вчера Евростат. 

Хотя во многих странах Европы рецессия все еще продолжается, в целом экономика 

Евросоюза и еврозоны увеличилась во втором квартале 2013 года по сравнению с 

предыдущим на 0,3%. Рост довольно скромный – но и он дает российским чиновникам 

дополнительную надежду избежать рецессии в 2013 году. Оживление в Европе 

повысит спрос на товары российского экспорта или по крайней мере предотвратит его 

сокращение. Однако рост ВВП Евросоюза – это вовсе не гарантия оздоровления 

российской экономики, считают отечественные эксперты.  

http://ria.ru/economy/20130815/956496269.html
http://195.68.141.146/doc/2255453
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http://www.ng.ru/economics/2013-08-15/1_europe.html  

 

«Коммерсант» 

Держи союз шире  

Меры по противодействию оттоку средств из России через схемы фиктивного 

импорта из стран Таможенного союза – Белоруссии и Казахстана – не приносят 

результата. В ситуации, когда случаи вывода капитала "продолжают выявляться", ЦБ 

радикально сменил риторику диалога с банкирами. Теперь регулятор настаивает на 

более жестких мерах — принципиальном отказе российских банков проводить 

подобного рода сомнительные клиентские операции. 

http://195.68.141.146/doc/2255547  

 

«РБК» 

Пошлина на экспорт нефти может вырасти почти на 21 долл. 

Экспортная пошлина на сырую нефть может вырасти на 20,9 долл./т (или на 

5,5%) - до 400,7 долл./т с 1 сентября 2013г. Об этом свидетельствуют предварительные 

формульные расчеты, установленные федеральным законом о таможенно-тарифном 

регулировании, сообщил РБК ведущий эксперт Министерства финансов РФ 

Александр Сакович. 

По данным мониторинга Минфина, с 15 июля по 14 августа средняя цена на 

нефть марки Urals составила 109,83 долл./барр.  

http://top.rbc.ru/economics/15/08/2013/870278.shtml  

  

«Коммерсант» 

Негосударственные фонды помогли госпрограмме 

За семь месяцев 2013 года к программе софинансирования пенсии 

присоединились 2,7 млн новых участников. До сих пор главной проблемой программы 

было то, что записавшиеся в нее граждане не спешили платить взносы. В этом году 

удалось переломить эту тенденцию: объем взносов, поступивших в программу, вырос 

в полтора раза. Таких успехов удалось добиться не в последнюю очередь благодаря 

агрессивным действиям негосударственных пенсионных фондов. 

http://195.68.141.146/doc/2255388  

 

http://www.ng.ru/economics/2013-08-15/1_europe.html
http://195.68.141.146/doc/2255547
http://top.rbc.ru/economics/15/08/2013/870278.shtml
http://195.68.141.146/doc/2255388
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«РБК» 

СП увидела в крупных госконтрактах серьезные риски для 

бюджета 

Эксперты Счетной палаты (СП) РФ установили, что более 70% крупных 

госконтрактов, заключенных с июля 2011г. по декабрь 2012г. на общую сумму 1,5 

трлн руб., были заключены с нарушением конкуренции.  

"Большинство особо крупных контрактов заключается и реализуется в "серой" 

зоне правоприменительной практики и закупочных технологий. Более 70% контрактов 

(в количественном и стоимостном выражениях) размещается вне конкурентных 

процедур посредством заключения договора с единственным поставщиком", - 

отметили в ведомстве. 

http://top.rbc.ru/economics/15/08/2013/870299.shtml  

 

 «Известия» 

Владимир Путин поделится рейтингом с "Единой Россией" и 

губернаторами  

Владимир Путин решил лично узнать, как обстоят дела в регионах, где 8 

сентября пройдут выборы, а заодно неформально поддержать кандидатов от власти на 

предстоящем голосовании. В течение августа президент проведет встречи почти со 

всеми губернаторами, выдвинувшими свои кандидатуры на выборы глав регионов, а 

также посетит субъекты РФ, где намечены выборы в заксобрания. 

http://izvestia.ru/news/555461  

 

«Известия» 

Бизнес оградят от чрезмерных аппетитов налоговиков  

Минэкономразвития подготовило поправки в Налоговый кодекс, которые 

запретят налоговикам списывать со счетов компаний суммы, превышающие размер 

задолженности по налогам, пеней и штрафов. Соответствующее положение дорожной 

карты Агентства стратегических инициатив (АСИ) по совершенствованию налогового 

администрирования уже прошло согласование в профильных ведомствах. 

http://izvestia.ru/news/555468  

 

 

http://top.rbc.ru/economics/15/08/2013/870299.shtml
http://izvestia.ru/news/555461
http://izvestia.ru/news/555468
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«Российская газета» 

Табак уходит в тень  

 Нелегальная торговля табачной продукцией в России пока не превышает 2 

процентов рынка, однако еще год назад этот показатель был вдвое меньше. Резкий 

всплеск нелегальных продаж – первый сигнал для властей задуматься о дальнейшем 

развитии акцизной стратегии и координации действий с партнерами по Таможенному 

союзу, считает глава Международного центра по налогам и инвестициям (ITIC) 

Дэниел Витт. 

http://www.rg.ru/2013/08/15/tabak.html  

 

«Коммерсант» 

Выделенные полосы открывают на ночь 

В Госдуму внесены поправки в КоАП, разрешающие водителям выезжать на 

выделенные для автобусов полосы с 23:00 до 7:00. По мнению депутатов, в ночное 

время пустующая полоса может пригодиться, к примеру, для объезда аварий. Против 

инициативы уже выступила мэрия Москвы: власти считают, что существующих полос 

движения ночью достаточно, а выделенки понадобятся для новых ночных автобусов, 

которые начнут курсировать по городу с 1 сентября. 

http://195.68.141.146/doc/2255336  

  

«РБК» 

Для деловых мусульманок Татарстана создают клуб «Бизнес-

леди» 

В Татарстане создается женский клуб для деловых мусульманок «Бизнес-леди». 

Об этом 14 августа муфтию РТ сообщил руководитель социальных проектов ДУМ РТ 

Илдар хазратов Баязитов. 20 августа пройдет первое организационное собрание. 

Необходимость в создании клуба «Бизнес-леди», считает Илдар хазрат Баязитов, 

назрела давно. Мусульманские женщины хотят реализовать себя в бизнесе, а для этого 

им нужна поддержка. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews 

 

 

 

http://www.rg.ru/2013/08/15/tabak.html
http://195.68.141.146/doc/2255336
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews
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«Бизнес онлайн» 

«Лизинг-грант 2013»: команда Мидхата Шагиахметова дует на 

воду 

ЗА ПОЛТОРА МЕСЯЦА С НАЧАЛА ПРИЕМА ЗАЯВОК НА ПОЛУЧЕНИЕ 

ГОСПОДДЕРЖКИ В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «ЛИЗИНГ-ГРАНТ» ДОКУМЕНТЫ 

ПОДАЛИ ПОКА 67 ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ  

Сегодня в министерстве экономики РТ проходит первое в этом году заседание 

конкурсной комиссии по известной программе «Лизинг-грант». Члены комиссии 

рассматривают заявки предпринимателей, которые обратились к государству за 

финансовой поддержкой на покупку оборудования по договору лизинга. Они 

надеются получить на первый взнос до 3 млн. рублей. Всего по программам 

поддержки в нынешнем году в республике предстоит распределить, с учетом остатков 

с прошлого года, 1 млрд. 605 млн. рублей. За баталиями членов отборочной комиссии 

и заявителей наблюдала корреспондент «БИЗНЕС Online». 

КОМИССИЯ НЕ ЗАМОРАЧИВАЕТСЯ С ФОРМАЛЬНОСТЯМИ, ПЕЧАТЯМИ 

Атмосфера перед 429-м кабинетом минэкономики и уже тем более в самом 

кабинете явно напоминала экзаменационную. Члены конкурсной комиссии сидели за 

длинным столом и сюда же приглашали предпринимателей, подавших заявку. Как уже 

сообщала газета «БИЗНЕС Online», в нынешнем году получить субсидии по 

программе «Лизинг-грант» могут представители малого и среднего бизнеса из 

обрабатывающего сектора промышленности и агропромышленного комплекса. 

Начинающим, тем, кто работает менее года, компенсируется до 45% от суммы 

договора лизинга, но в пределах 1 млн. рублей. Тем, кто работает более года, – 30%, 

но не более 3 млн. рублей. Первые заявки с конца июня успели подать 67 

татарстанцев. В длинном списке заявителей ООО, КФХ, ИП. Заявки принимаются до 

30 октября включительно. 

Открывая первое заседание конкурсной комиссии, заместитель министра 

экономики РТ, начальник департамента поддержки предпринимательства Рустем 

Сибгатуллин напомнил, что в этом году принят новый порядок рассмотрения заявок. 

Причем в его разработке поучаствовали предпринимательские общественные 

организации и сами бизнесмены – они присылали замечания и предложения к 

вывешенному в сети проекту, и многие из них были приняты. Так, члены комиссии 

больше не заморачиваются с формальностями: правильно ли оформлена заявка, есть 

на ней все нужные печати и так далее, из-за чего в 2012 году был большой скандал. 

Все это заранее проверили в центре поддержки предпринимательства (ЦПП) при 

минэкономики. Команда Мидхата Шагиахметова теперь явно дует на воду – после 

того как их предшественники из АИРа обожглись на молоке. 

- Мы старались все проверить заранее, чтобы у вас не было проблем с 

«перелистыванием бумаг», – заметил на заседании комиссии его модератор, 
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руководитель центра поддержки предпринимательства (ЦПП) при минэкономики РТ 

Артем Наумов. 

Теперь девизом заседания вполне можно считать выражение «зри в корень», 

здесь рассматривают заявки по существу. Этому, кстати, помогает и подготовленный в 

ЦПП SWOT-анализ каждой из них, он тоже находится под рукой у членов комиссии. К 

слову, в интернете можно посмотреть видеотрансляцию защиты. 

ЖИВОЙ БИЗНЕС, НО НЕ БЕСПРОБЛЕМНЫЙ 

Самым первым на защиту пригласили представителя ООО 

«ПромПолимерСервис» из Бугульминского района – это компания, которая делает 

трубы из полиэтилена низкого давления. Цеха, сами трубы – все было показано на 

слайдах. 

- Живой бизнес, – констатировали члены комиссии. 

Но и вопросов у них оказалось немало, поскольку компания не беспроблемная. 

Так, она уже обожглась на неплатежах и даже намеревается взять в штат юриста или 

работать по аутсорсингу с какой-либо юридической фирмой… 

Впечатление от первой защиты осталось неплохое. Но результаты все заявители 

узнают лишь завтра, а пока каждый из членов комиссии ставит свою оценку в 

специальном листе, не озвучивая ее… 

ДАЖЕ НЕ СОМНЕВАЙТЕСЬ, ЗАВОДАМ НАДО ВСЕ БОЛЬШЕ ТАКОГО 

СЫРЬЯ 

Вторая заявка тоже вызвала немалый интерес. Руководитель проекта Айрат 

Мингазов представлял казанское ООО «БАРАКАТ», которое намерено заняться 

важным делом – переработкой в ПЭТ-хлопья ПЭТ-отходов, иными словами 

полиэтиленовых бутылок. Для этого фирме нужно оборудование. 

- Все засорили, все озера у нас в этих бутылках! – эмоционально 

прокомментировал член комиссии, генеральный директор юридического агентства 

«Мигра» Роберт Закиров. 

- Такая полиэтиленовая бутылка разлагается 300 лет, а у нас в стране 

перерабатывают всего 14,5 процентов таких отходов, – подлил масла в огонь 

Мингазов. У него тут же спросили: 

- А вы уже знаете, кому будете продавать свою продукцию? 

Вопрос неслучайный, реализация продукции – большая проблема почти для 

всего малого и среднего бизнеса. 

- Даже не сомневайтесь, заводам надо все больше такого сырья! – воскликнул 

Мингазов. 
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Оказалось, что у компании уже есть предварительные договора с заводами. А 

потребность в ПЭТ-хлопьях большая – из них делают и текстильные товары, скажем, 

сумки, и синтетические ковры, и напольные покрытия, и упаковочные ленты, и 

тротуарную плитку, и всевозможную тару… В успехе организаторы нового бизнеса 

настолько уверены, что уже вложили в него 100 тыс. рублей, а намереваются вложить 

750 тыс. собственных денег. 

Комиссию интересовало, откуда производители возьмут сырье – сами будут 

собирать бутылки? Нет, ответил Мингазов, не сами. В республике есть 

специализированные фирмы, они продают сырье. В ответ Закиров посоветовал 

договориться с главами администраций сельских районов. И тогда, может быть, 

придется не покупать сырье, а, наоборот, получать какие-то деньги за то, что берут его 

на переработку: селяне рады будут избавиться от такого страшного мусора… 

ПУСТЬ КИТАЙЦЫ ОТДЫХАЮТ 

Тюлячинскому производителю бетонных блоков из ООО «СК Диамит» на 

защите заявки было жарко. Это производство работает уже несколько лет, и сейчас 

здесь хотели бы приобрести по лизингу еще один (один уже есть) «КАМАЗ». 

Полистав SWOT-анализ заявки компании, члены комиссия очень удивились: 

- Стоимость ваших изделий в два раза ниже рыночной?! За счет чего? Может, за 

счет черной зарплаты? Если нет, то такой ваш опыт надо распространять – вот как у 

нас работают в Тюлячинском районе, пусть китайцы отдыхают!.. 

Ильнар Хамадишин  

В ЭТОМ ГОДУ ПОКУПАТЕЛЬ НА ЗЕРНО БУДЕТ, НЕ БЕСПОКОЙТЕСЬ 

С утра успели защититься и несколько фермеров. Так, молодой (ему всего 24 

года) глава крестьянско-фермерского хозяйства (КФХ) из Муслюмовского района 

Ильнар Хамадишин хотел бы приобрести в лизинг трактор «Беларусь» и посевной 

комплекс. Ильнар рассказал, что в его КФХ 156 коров, а в субаренде 161 га земли, на 

котором выращивают пшеницу, ячмень, однолетние травы… Техника в хозяйстве 

есть, но ее уже не хватает. 

Молодого предпринимателя мучили вопросами долго, было видно, что члены 

комиссии хотят выяснить, понимает ли он, какую берет на себя ответственность, 

хорошо ли все просчитал, действительно ли сможет выплачивать за взятую в лизинг 

технику 60 тыс. рублей в месяц и за счет чего?.. 

- За счет молока! – отбивался Ильнар. – И у нас еще пшеница посеяна, если что, 

смогу ее продать… 

Оппоненты из комиссии тут же выразили сомнение, удастся ли продать зерно? 

- В этом году покупатель на зерно будет, не беспокойтесь, – уверенно уточнил 

один из членов комиссии Ильгиз Фаткуллов – ведущий консультант отдела 
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реструктуризации предприятий и развития агробизнес минсельхоза РТ. В самом деле, 

рекордными урожаями нынешнее лето, к сожалению, не грозит…  

НЕ ПРЕДУСМОТРЕЛ, НЕ РАССЧИТАЛ, НЕ СУМЕЛ ВЕСТИ БИЗНЕС… 

Трактор с погрузчиком и пресс-подборщик хотела бы приобрести по лизингу 

глава КФХ тоже из Муслюмовского района Флера Биккинина, которая строит ферму 

на 24 головы КРС. Компенсация в 257 тыс. рублей на две автомашины – одна чтобы 

собирать молоко и вторая для раздачи хлеба – требуется индивидуальному 

предпринимателю из Кукморского района Минефанису Хаматдинову. Заявку на 3 млн. 

рублей подало ООО «Учебно-производственное предприятие «Картонажно-

полиграфическое изделие» из Казани – здесь расширяют производство, чтобы делать 

гофрированный картон… 

Примерно по 10 минут рассматривается каждая заявка. И почти по каждой 

члены комиссии допытываются, насколько хорошо представляет заявитель 

последствия приобретения оборудования по лизингу. Ведь, как предупреждает 

предпринимателей на заседании комиссии заместитель председателя ТРО «Деловой 

России» Гульнар Биккинина, через год надо будет отчитываться о своей работе. И уже 

не раз было, что счастливый (еще год назад счастливый, когда выиграл 

господдержку!) заявитель в отчаянии рассказывает, что он не предусмотрел, не 

рассчитал, не сумел вести бизнес… 

Тем временем, напомним, правоохранительные органы продолжают разгребать 

наследство прежних лет: еще агентством инвестиционного развития РТ силовикам 

было передано свыше 106 сомнительных субсидий по «Лизинг-гранту» за 2009 - 2010 

годы. А буквально на днях в Казани по материалам проверки, проведенной 

прокуратурой Вахитовского района, было возбуждено уголовное дело о хищении 

более 25 млн. рублей бюджетных средств, выделенных для поддержки субъектов 

предпринимательской деятельности. 

УВЕРЕНЫ, ЧТО ПОТЯНЕМ ВЫПЛАТЫ 

Своими впечатлениями о первой в этом году защите заявок по программе 

«Лизинг-грант» с «БИЗНЕС Online» поделились участники. 

Ильгиз Фаткуллов – ведущий консультант отдела реструктуризации 

предприятий и развития агробизнеса минсельхоза РТ: 

- Я и в прошлом году участвовал в защите проектов. Сейчас процедура более 

прозрачная, предоставляет больше возможностей для реальной оценки заявок, потому 

что есть их SWOT-анализ. Вся информация на одном листе: что из себя представляет 

бизнес, какими средствами распоряжается, на что их тратит… Хорошее впечатление 

произвела сегодня защита фермеров, они в нашем министерстве тоже участвуют в 

программах. Фермерам нужна техника, чтобы сеять, чтобы было чем кормить скот. 

Так что программа «Лизинг-грант» для них – неплохая поддержка. 

Равиль Садыков – глава КФХ из Бавлинского района: 
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- Мы только что защитили свой проект. Нет, было не очень трудно, вопросов 

много, но они все по нашему производству, которое мы хорошо знаем. На защиту мы 

приехали втроем, я взял с собой дочку Алию, чтобы была в курсе, училась, и нашего 

технолога Валентину Чапанову. Мы уже работаем полтора года и вот теперь хотим 

организовать производство сыра «Голландский» в цехе по производству молочной 

продукции в наших Бавлах. Конечно, трудности есть, производить что-то вообще дело 

нелегкое. У нас были сложности с получением кредитов. Но все-таки получили 

деньги, построились, запустились. Занимаемся переработкой молока, а с его закупкой 

не все так просто. Молоко и в своем районе закупаем, и в Оренбургской области. 

Справляемся, решаем проблемы… 

Равшан Турманидзе – коммерческий директор ООО «Автоматика»: 

- Мы еще только будем защищать свой проект. Хотим приобрести по лизингу 

фрезерные станки для производства рекламных стендов, вывесок, щитов, баннеров. 

Наше производство расположено в Казани, в районе Адмиралтейской слободы. 

Работаем уже третий год, хотим расширить производство и продажи, сделать 

продукцию дешевле, чем у конкурентов. Надеемся выиграть конкурс и получить 3 

миллиона. Хотим взять лизинг на три года, уверены, что потянем выплаты.  

http://www.business-gazeta.ru/article/85877/ 

 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

В Минрегионе России состоялось совещание по разработке 

концепции федеральной целевой программы развития 

промышленности строительных материалов и индустриального 

домостроения на 2014-2019 годы 

Разработка концепции ФЦП обусловлена необходимостью развития 

промышленности строительных материалов в Российской Федерации и обеспечения 

соответствия объемов производства, качества и ассортимента продукции предприятий 

отрасли спросу на внутреннем рынке. 

- Реализация ФЦП позволит создать долговременные условия для устойчивого 

экономического развития промышленности строительных материалов, повышения 

конкурентоспособности, повысит приток инвестиционных ресурсов в рамках 

государственно-частного партнерства, и в итоге, будет способствовать оптимизации 

стоимости жилья, достижению его доступности для граждан Российской Федерации, – 

отметил заместитель Министра регионального развития Сергей Вахруков. 

http://www.business-gazeta.ru/article/85877/
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По словам Заместителя Министра, выполнение мероприятий ФЦП позволит 

решить такие системные задачи, как: 

-   преодоление технологического отставания одного из базовых секторов 

российской экономики; 

- повышение конкурентоспособности отечественной продукции, уровня 

отечественных научно-технических разработок, инновационной активности 

российских предприятий. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3287.html 

 

В Минрегионе России состоялось совещание по вопросу 

социально-экономического развития регионов с представителями НП 

«Гильдия управляющих и девелоперов» 

Заместитель Министра регионального развития Российской Федерации 

М.Д.Крук провел совещание с представителями НП «Гильдия управляющих и 

девелоперов» по вопросам социально-экономического развития субъектов Российской 

Федерации.  

Участники обсудили вопросы регионального развития в контексте 

территориального и стратегического планирования, эффективность механизмов 

реализации государственно-частного партнерства на рынке недвижимости и других 

отраслях экономики, вопрос административных барьеров и мер государственного 

регулирования в сфере строительства и эксплуатации жилых фондов. 

В срок до 1 октября 2013 года Гильдия разработает и представит в Минрегион 

России: 

– предложения по корректировке законопроекта о ГЧП, который проходит 

слушания в Государственной Думе Федерального Собрания РФ во втором чтении; 

– предложения по апробированию предложенных типовых схем ГЧП на примере 

г. Екатеринбурга и Свердловской области с перечнем конкретных объектов;  

– предложения по механизмам реализации финансовых моделей проектов 

арендного жилья на примере конкретных территорий (городов) и проектов;  

–предложения по внесению изменений в действующее законодательство РФ в 

части процедур принятия/пересмотра технических регламентов, СНИПов и других 

отраслевых стандартов. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3283.html 

 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3287.html
http://www.minregion.ru/press_office/news/3283.html
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Правительство РФ рассмотрит изменения в распределение 

субсидий на поддержку малого и среднего бизнеса в регионах 

В частности, ожидается сокращение объема субсидий для Москвы и Санкт-

Петербурга и увеличение для Татарстана и Мордовии 

15 августа Правительство РФ рассмотрит внесение  изменений в распределение 

субсидий, предоставляемых в 2013 году из федерального бюджета субъектам России 

на господдержку малого и среднего предпринимательства. Об этом сообщает Прайм 

со ссылкой на пресс-службу кабинета министров. 

В 2013 году на реализацию соответствующих мероприятий предусмотрено более 

18 млрд. рублей. Распределение субсидии прошло официальное утверждение в марте 

текущего года. Субсидии распределялись из расчета удельного веса количества 

субъектов малого и среднего предпринимательства субъекта РФ в общем количестве 

таких субъектов в стране. 

На заседании Правительства РФ планируется рассмотреть подготовленные 

Минэкономразвития изменения в распределение субсидий по итогам рассмотрения 

конкурсных заявок субъектов на софинансирование мероприятий, осуществляемых в 

рамках оказания поддержки малому и среднему бизнесу. 

Принятие документа будет способствовать увеличению капитализации 

региональных программ поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства. Это позволит расширить круг субъектов малого и среднего 

предпринимательства, которым будет оказана финансовая поддержка, сообщает 

информагентство. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,704627/  

 

ВЭБ и ASP создадут новый механизм поддержки малого и 

среднего бизнеса - «Ведомости» 

Речь идет о создании фонда фондов, который будет вкладывать деньги в капитал 

предприятий и напрямую, и через 5-7 управляющих компаний, пишет газета 

«Ведомости» 

Новый механизм поддержки малого и среднего бизнеса появится при помощи 

совместного проекта Внешэкономбанка (ВЭБ) с одной из крупнейших в мире 

управляющих компаний — Adams Street Partners (ASP, $22 млрд. под управлением).  

Размер фонда ВЭБа и ASP не превысит $250 млн. Идея еще не рассматривалась 

ни на наблюдательном совете ВЭБа, ни в правительстве. Соглашение о 

сотрудничестве ВЭБ и ASP подписали в июле, сообщала госкорпорации (детали и 

цели будущего проекта не уточнялись). 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,704627/
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Развитие малого и среднего предпринимательства — один из приоритетов в 

правительственном плане стимулирования роста экономики. Главный рецепт — 

предоставление денег. Напомним, среди одобренных Правительством инициатив: 

принятие закона о секьюритизации (позволит рефинансировать кредиты малому 

бизнесу); повышение доступности кредитов, в том числе за счет денег ФНБ; выдача 

гарантий под такие кредиты через федеральный гарантийный фонд; продление льгот 

по социальным взносам и допуск к закупкам госкомпаний и монополий. 

У ВЭБа уже есть один инструмент поддержки малого и среднего бизнеса: его 

дочерний МСП-банк рефинансирует банки, кредитующие такие предприятия. Но этот 

механизм не работает, считает сопредседатель «Деловой России» Александр Галушка: 

МСП дает деньги под 10-12% годовых, а банки — под 15-20%. Малым компаниям не 

получить кредит: или вовсе не дают, или под очень высокие ставки, отмечает 

президент «ОПОРЫ РОССИИ» Александр Бречалов. А доступ к рынку капитала для 

малого и среднего бизнеса и вовсе закрыт. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,705057/ 

 

Рустам Минниханов осмотрел реконструированный сельский дом 

культуры в селе Каргополь Алькеевского района 

Реконструированный сельский дом культуры в селе Каргополь Алькеевского 

района осмотрел сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов. 

Напомним, что глава республики посетил сегодня с рабочей поездкой три 

района – Алексеевский, Спасский и Алькеевский.  

Среди основных задач, которые стоят сегодня как перед руководством 

республики, так и перед руководителями хозяйств, Рустам Минниханов назвал 

проведение достойной уборочной кампании, обеспечение кормами на зиму крупного 

рогатого скота, особенно – в частных подворьях.  

Далее Рустам Минниханов и сопровождающие его лица осмотрели здание 

сельского дома культуры в селе Каргополь. Здание 1975 года постройки было 

реконструировано. Сметная стоимость объекта с учетом благоустройства и 

инженерных коммуникаций составила 11950 тыс. руб. Здесь же разместится 

библиотека, многофункциональный центр, фельдшерско-акушерский пункт (ФАП). 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/218706.htm 

 

 

 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,705057/
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/218706.htm
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Рустам Минниханов: "Сэлэт" - самый сильный и интересный 

форум в России" 

Масштабы молодежного форума "Сэлэт" должны вырасти до масштаба 

фестиваля "Созвездие - Йолдызлык", количество участников форума должно 

увеличиться до десятков тысяч человек. Такое мнение высказал сегодня Президент 

Татарстана Рустам Минниханов, посетивший площадку форума в Алексеевском 

районе РТ. 

Молодежный форум "Сэлэт", уже во второй раз носящий статус 

международного, проходит на поле рядом со Святым ключом поселка Билярск с 12 по 

17 августа. В этот раз в нем принимают участие около 5 тысяч человек - победители 

республиканских предметных олимпиад, творческих конкурсов и спортивных 

соревнований, а также лидеры республиканских детских и молодежных общественных 

организаций. Участники форума приехали со всех районов Татарстана, а также из 10 

регионов России, Австралии, Чехии, ОАЭ. Для них на форуме проводятся различные 

лекции, мастер-классы и семинары. 

Сегодня Президент Татарстана Рустам Минниханов на площадке форума 

пообщался с гостями и участниками "Сэлэта", ему были презентованы приоритетные 

направления развития сообщества "Сэлэт". Это образовательный комплекс "Сэлэт 

йорты", ТВ-студия "Единое информационное пространство", пражская школа 

"Соотечественники", а также проект "Центр инновационных междисциплинарных 

проектов студентов", разрабатываемый совместно с КФУ. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/218578.htm 

 

Рустам Минниханов встретился с Государственным секретарем 

Союзного государства Григорием Рапотой 

С Государственным секретарем Союзного государства Григорием Рапотой 

встретился сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов.  

Встреча прошла в Доме Правительства РТ. 

Стороны обсудили вопросы дальнейшего взаимодействия.  

Напомним, что вчера, в рамках пребывания в Казани, Григорий Рапота в 

сопровождении Государственного Советника РТ Минтимера Шаймиева посетил 

остров-град Свияжск. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/218500.htm 
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